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会 長 告 知 

☆ 司会進行 SAA 森本弘之 君 
 
 
会長 栗林久一 君 

 

2011 年もあと少しで終わろうとしています。本日は当クラブ

の最後の例会となりました。私の年度が 11 月からスタートしま

して早半期が過ぎようとしています。細川幹事をはじめ会員の

皆様のご協力を得ましてここまでこられたことを感謝申し上げ

ます。 

とにかく今年は大変 

忙しかったです。 

会長になるとこんなに 

忙しくなるのかと実感 

しました。 

消防団の分団長という 

ことも重なり色々用事が多く自分 

の趣味である釣りも一回も行く機会がありませんでした。 

さて、2011 年の世相を一字で表す今年の漢字が、「絆」に

決まりました。東日本大震災や紀伊半島豪雨などの大規模災

害で家族や仲間との絆の大切さを改めて実感したことや、サッ

カー女子 W 杯で初優勝した「なでしこジャパン」のチームワー

クなどが理由に挙がりました。なでしこジャパンは本当に強く、

私達にたくさんの感動を与えてくれました。今年の漢字は、

1995 年から始まり、今年で 17 回目だそうです。昨年の漢字は、

猛暑で熱中症にかかる人が続出したことなどを反映して「暑」

でした。 

さて来年は辰年です。何事もなく平穏無事な一年であるこ

とを祈ります。私も残る半期をもう一度気合を入れ直して頑張

っていきたいと思います。 

 

  幹事 細川幸三 君 

○例会変更 

＊海南西 RC･･･1 月 26 日（木）の例会は、1 月 29 日（日）姫路

方面西国巡りに変更します。 

○1 月のロータリーレートは、1 ドル＝78 円。 

○ＩＭ8 組 A.G 宇瀬治夫氏より紀南地区台風災害支援活動

報告が届いています。詳しくは事務局で閲覧して下さい 

○例会終了後、新年例会の打ち合わせをしたいので皆さん

少し時間を下さい。 

 

 「LosAngeles～Honolulu 

Kauai,Hilo,Maui～Ensenada」 

船旅旅行記 雑賀鈴夫 君 

 このところ旅行ばかり行っています。少し飽きてきたと言うか

シンドイと言うかです。 

 今回は１１月９日から２４日まで一度LosAngelesに飛び、そこ

から船で Honolulu Kauai,Hilo,Maui を周りメキシコ Ensenada

から再び LosAngeles に戻り飛行機で帰国しました。 

 船は 90,000t 乗客定員 2,014 名 全長 294m 全幅 32.3m

のクイーン・ヴィクトリア号でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ホテル並みの設備、 

プールジャグジー、シア 

ター、カジノと退屈する 

ことはありませんでした。 

 

 

 

                            船の揺れで 

プールは大波。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム 

幹 事 報 告 



 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし12月7日 の修正出席率

15名 3名 0 80.0%12名

 
                       ハワイ島 /ヒロ・コナ 

HILO ・ KONA ハ ワ イ

諸島最大の島 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

中央には標高 4,000m 級のマウナ・ケアとマウナ・ロアがそび

え立ち、島の東には活火山のキラウェアが噴煙を上げていま

す。 
火山では赤い溶岩 

が今でも流れています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
                          カウアイ島 / 

ナウィリウィリ 
 
                          別名ガーデンアイラ

ンドと称されるハワイ

諸島最古の島。偉大

なるキャニオン、ワイ 
メア渓谷。 

絶壁から流れ落ちる滝、ワイルア川と聖域シダの洞窟。白い

砂浜、熱帯雨林など手つかずの状態で残るダイナミックな自然

は目をみはるほどです。また、「南太平洋」、『ブルーハワイ』、

「レイダース/失われたアーク」、「ジェラシック・パーク」など、

数々の映画のロケ地としても有名です。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
【青少年奉仕委員長】  村上宗隆 君 

御坊東ロータリー表彰の件で例会終了後、委員会を開催し 

たいと思います。委員の皆様よろしくお願いします。 

【会長エレクト】  龍田安廣 君 

例会終了後、次年度の理事会を開催します。理事・役員の 

方はよろしくお願いします。 

【クラブ管理委員会】 玉置幸史 君 

前期が終わって、出席率を確認しましたところ 87.33%でした。

100%出席の方は 6 名います。6 名の方は頑張って継続して

ほしいいと思います。 

 

 

  SAA  森本弘之 君 

◇雑賀鈴夫 君（過分に） 船旅をごゆっくりご覧下さい。編集、

尾崎先生有り難うございます。 

◇栗林久一 君 今年、最後の例会雑賀さんよろしくお願い致

します。 

◇細川幸三 君 平成 23 年例会も今日で最後です！雑賀さ

ん 23 年最後の卓話よろしくお願いします。 

◇栗本 浩 君 12 月最終例会無事開催できて喜んでいます。

また、本日、雑賀さん卓話よろしくお願いします。 

◇小林隆弘 君 先日、由良博愛園安全祈願祭を執り行いま

した。 

◇玉置幸史 君 皆様良いお年をお迎え下さい。 

◇白井 勇 君 今日は串本へ行ってきました!! 

あたたかかったです。 

 

 

  出席委員会 雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

次回例会のご案内 
★1/6 例会は  

３クラブ新年合同例会です。 

私達がホストクラブですので

集合は am11:00 とします。 

 皆さんよろしくお願いしま

す。 

委員会報告

ニ コ ニ コ 箱

出 席 報 告


